



○ はじめに ○

寒空が続き、校庭の木々の葉もすべて落ち、本格的な冬へと向かっております。新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数が増え続け、不安や心配が大きくなるばかりですが、とにかく感染症対策を徹底するよう、換気・マスク・手洗い・うがい・消毒を一人一人がしっかりと行い、感染拡大を防いでいきたいと思っております。

さて、11月1週目から学年別にオンライン授業参観を実施しました。初めての試みで、課題が残るところもありましたが、生徒達は例年の授業参観とは違い、日常の雰囲気の中で、授業をうけ、休み時間を過ごしていたのではないかと思います。保護者の方におかれましても、日常のお子様の学校での様子が見られたのではないかと思います。お気づきの点等あればご意見をいただき、今後活かしていきたいと考えています。これからも本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

○ 西原地区花火大会 ○

11月14日(土)18時から、西原中PTA・西原小PTA・十余二小PTA主催の花火大会が開催されました。コロナ禍で行事等も中止が続く中、子ども達たちのために空いっぱいの花火が打ち上げられました。ふるさと協議会、青少協の共催、柏市、柏市教育委員会、千葉県まちづくり公社の後援もいただきました。たくさんの方の思いによって開催された花火大会が、地域の子供達に希望や元気を与えたと思います。本当にありがとうございました。西原中・西原小・十余二小の学校ホームページでも紹介していますので、ご覧ください。



【西原地区の夜空にきれいに花火が打ち上がりました。】

【2F校長室前に飾りました】

○ 12月18日保護者会 ○

12月18日(金)に今年度の初めての保護者会を開催いたします。感染症対策から体育館には集まらず、お子様の学級の教室に入っただき、リモートで全体会を行った後、そのまま学級懇談を行う予定です。お子様の学校での様子などを直接お話し、伝えられたらと考えています。換気や消毒など感染症対策を行った上で開催しますので、保護者の皆様もマスクの着用や手洗いなどにご協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

○ 3年進路について ○

11月13日からの三者面談を経て、3年生は進路決定に向けて、受験する高校が決まってきているのではないかと思います。12月4日は職員による私立高校進路検討会が開かれます。3年生一人一人の受験校や推薦できる人物かどうか等について検討していきます。そこで、進路検討会に向けて学年の合同帰りの会を開き、校長先生と学年主任から推薦制度とはどういうものなのかということ、今後の生活で気をつけることなどをお話いただきました。

推薦受験とは学校を代表して受験をすることであり、西原中の来年度以降の受験にも関わります。先生方はみんなを推薦して希望する進路へ挑戦してもらい、卒業後もより良い生活を送ってもらいたいと願っています。

いまの自分自身の行動を振り返り、挨拶や礼儀などをしっかりと身につけることや目標に向かって努力することが将来を明るくすることにつながります。ご家庭でもお子様の進路についてしっかりと話し合っただけたらと思います。何か困ったことやわからないこと等あればご相談ください。



【校長先生と学年主任の先生の話真剣に聴いていました】

○ 12月の行事予定 ○

日	曜日	主な行事	最終下校	日	曜日	主な行事	最終下校
1	火	代表委員会	16:30	16	水		16:30
2	水		16:30	17	木	1・2年ネットモラル集会	16:30
3	木	全校委員会	16:30	18	金	保護者会 15:00 受付	14:55
4	金	私立高校検討会議	16:30	19	土		
5	土			20	日		
6	日			21	月	一斉下校	14:55
7	月	一斉下校	14:55	22	火		16:30
8	火	研修日・一斉下校	14:55	23	水	給食最終日	16:30
9	水	運営委員会	16:30	24	木	大掃除	11:50/16:30
10	木	3年私立出願書類とりまとめ	14:55	25	金	2学期終業式	10:50/16:30
11	金	わかば学級校外学習	16:30	26	土		
12	土			27	日		
13	日			28	月	冬季休業 (~1/5)	
14	月	職員会議・一斉下校	14:55	29	火		
15	火		16:30	30	水		
				31	木		